

28.11.2024

Pressemitteilung
Gesellschaft für Wirtschaftsförderung, Innovation
und Stadtmarketing Völklingen GmbH

**Völklingen erstrahlt im festlichen Licht: Weihnachtsbeleuchtung
startet am 28. November**

Die Stadt Völklingen und die Gesellschaft für Wirtschaftsförderung, Innovation und Stadtmarketing (GWIS) laden herzlich dazu ein, die festliche Stimmung der Weihnachtszeit zu genießen: Vom **28. November 2024 bis zum 6. Januar 2025** werden Straßen und Plätze in Völklingen wieder durch stimmungsvolle Weihnachtsbeleuchtung erhellt. Unterstützt wird dieses traditionelle Highlight von der Stadt **sowie zahlreichen engagierten Gewerbetreibenden aus der Region.**

Die Weihnachtsbeleuchtung ist weit mehr als eine schöne Tradition – sie ist auch ein Impulsgeber für die lokale Wirtschaft. Mit ihrem festlichen Charme möchte sie Besucher dazu einladen, die vielfältigen Angebote der Völklinger Geschäfte zu entdecken und das Einkaufen vor Ort zu stärken. „Eine solche Atmosphäre schafft nicht nur Einkaufsanreize, sondern stärkt auch das Gemeinschaftsgefühl“, betont Oberbürgermeister Stephan Tautz.

Beleuchtet wird immer mindestens ein Weihnachtsbaum in jedem Stadtteil, die Hauptgeschäftsstraßen sowie der Bereich der City-Promenade in der Innenstadt.

„Wir setzen alles daran, diese Tradition in Völklingen fortzuführen, und freuen uns, wenn die Bürgerinnen und Bürger sowie Besucher die festliche Atmosphäre nutzen, um ihre Weihnachtseinkäufe in den lokalen Geschäften zu erledigen“, erklären Oberbürgermeister Tautz und Lars Hüssllein, Geschäftsführer der GWIS Völklingen.

Die Stadt Völklingen freut sich darauf, mit Ihnen gemeinsam die besinnliche Jahreszeit einzuläuten und ein Stück Weihnachtszauber in den Alltag zu bringen. Gemeinsam möchten wir diese Zeit nutzen, um innezuhalten, Gemeinschaft zu erleben und das Besondere an der Weihnachtszeit zu feiern.